学園訓 気づき 考え 実践する

|学校教育目標| よく考え 心豊かに たくましく

大槌の子

大槌町立大槌学園 園報No.8 令和3年7月21日発行

1学期終了 明日から夏休み

期末面談では、お忙しい中学園にお越しいただき、大変ありがとうございました。短い時間ではありましたが、この1学期を通して子ども達が頑張ったところや成長したところ、今後の課題等を保護者の皆様と共有することができた貴重な時間となりました。

さて、明日から夏休みに入ります。精一杯活動した1学期も今日で終わりました。新しい学年に進級し、子ども達は意欲的に新しい学習に取り組みました。またコロナ禍ではありましたが、体育祭や運動会、宿泊研修、学習旅行、そして地区中総体など様々な取り組みを通して、子ども達は日々学び続け、もてる力を十分に発揮して、一つ一つ成功させることができました。それぞれが自分の役割を自覚し、やるべきことをしっかり行いながら活動することの大切さを実感することができました。保護者の皆様の、学園に対するご理解とご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

明日からの夏休み、事故なく有意義に過ごしてほしいと思います。学園から配布しました「夏休みのくらし」 を親子でご覧になって、規則正しい生活を心がけるよう、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

岩手学校訪問【ジャズ演奏会】主催(岩手県文化振興事業団 オーストラリア大使館)

7月5日(月)本学園音楽室にてジャズ演奏会が開催されました。岩手県文化振興事業団とオーストラリア大使館の支援を受け、東日本大震災以後沿岸部を中心に子ども達のために開催されている事業です。今年は、本学園が会場となり9年生が演奏会に参加し本場のジャズに聞き入っていました。演奏家達が目と目を合わせ、その場でコミュニケーションをとりながら演奏するジャズならではの醍醐味を、生徒達も感じることができたのではないでしょうか。

演奏してくださった、マーティ・ホロベックさん、 マーティ・ヒックスさん、そして本学園の多田先生、 素敵な時間をありがとうございました。

ホップ集会

7月6日(火)、第2回ホップ集会が行われました。 今回は1~4年生の縦割り班のメンバーが集まり、お 互いに名刺交換をするという活動でした。ホップのテ ーマ【げんキッズ(なかよく・たのしい・元気)】を目 指して、縦割り班のメンバーの名前を覚え、廊下で会 ったときに挨拶がかわせるようになることをねらって



説明をする 4年学年執行部



名刺交換をする子ども達

企画されました。企画したのは、もちろんホップのリーダー4年生です。事前の名刺カードの配布から本番の集会の段取りまで、しっかりと準備がなされ、みんなが楽しめる会となりました。

4年生の皆さん、楽しい会をありがとうございました。

6月の金メダルノート



2-1 遠刕 咲奈 2-2 堀合 りょう

3-1 兼澤 颯介 3-2 佐々木 結亜 3-3 上野 千尋

4-1 小國 藍花 4-2 内金﨑 奏斗

5-1 今井 白 5-2 佐々木 由和 5-3 越田 絢香

6-1 藤原 愛 6-2 川端 萌心



7年国語 澤山 陽菜(7-1) 7年社会 三浦 千奈(7-1) 7年数学 阿部 咲恵理(7-2)

7年理科 佐々木 優那 (7-2) 7年英語 小松 大翔 (7-1)

8年国語 林 佳吾(8-1) 8年社会 八幡 天馬(8-2) 8年数学 佐々木 美南(8-2)

8年理科 澤舘 慧斗(8-1) 8年英語 徳田 絢音(8-1)

9年国語 倉本 愛花(9-2) 9年社会 飛田 冴英(9-3) 9年数学 平野 さくら(9-3)

9年理科 岡本 花子(9-3) 9年英語 佐々木 蒼空(9-1)

8月の主な学校行事

4日(水) 7~9年登校日

17日(火) 第2学期始業式

18日(水) 実力テスト (7~9年)

身体測定(1~4年)

19日(木) 脊柱側弯検診

23日(月) クラブ⑤ 水生生物調査(4年)

24日(火) 修学旅行(9年)~26日

宿泊体験学習(8年)~25日

私の主張釜石地区大会

30日(月) 身体測定(5~9年)

31日(火) ホップ・ステップ・ジャンプ集会



表彰された皆さん



【七夕飾り】おひさま・あおぞら学級 可愛らしい七夕飾りに、心もほっとします。

〜願い事が叶いますように!〜 全校の皆さん、夏休みも元気に過ごしてね!!



地区駅伝〈7/26(月)〉に向け、朝と放課後走り込んできました。天候不良の中、 一生懸命に練習に励んだ生徒達に拍手! 健闘を祈ります!

※前回の学園報で、地区駅伝大会を7/27 (火)とお知らせしましたが、7/26(月) の誤りでした。申し訳ありませんでした。